



岡山県原水協通信

2016年 7月19日 No376
原水爆禁止岡山県協議会
700-0981 岡山市北区西島田町 4-25
TEL086-244-4526(F)805-6172
kenmin@po5.oninet.ne.jp

猛暑の中 岡山市内を行進



行進3日目の7月18日は岡山市東区役所から岡山県庁のコースでした。行進出発まえに西大寺原爆慰霊碑に献花を行い核兵器廃絶の誓いと原爆死没者の冥福を祈りました。

四国コース横断幕引継ぎました

四国コースの横断幕が岡山県庁で東京ー広島コースの通し行進者、山内さんに引き継がれました。四国を一周した横断幕は徳島県原水協の猪本事務局長から山内さんに引き継がれました。



写真上・県庁前出発集会、右・平和七夕飾りの下を行進、左障岡連吉田会長と民青近藤県委員長



ちばけな！！戦争法のゼッケン掲げ行進

行進4日目は岡山県庁を出発し、市内を回って岡山市役所までの市内行進の一日でした。県庁前出発集会で県総務課の杉谷班長は「県も平和都市宣言をおこなっている。世界から紛争がなくなることを願っている」とあいさつされました。岡山市被爆者会の平末会長は「世界で唯一の戦争被爆国日本から核兵器廃絶の運動を強めよう」と訴えられました。四国からの横断幕の引き継ぎを済ませ115人が元気に出発しました。車いすで参加した障害者の生活と権利を守る岡山県連絡協議会の吉田裕美会長は国際青年リレー行進のタスキをかけた近藤民青県委員長とともに「ちばけな（ふざけるな）！！戦争法」のプラカードを掲げて元気に行進されました。行進団は昼休み時間を利用して被爆70年を記念して作られた平和行進DVDを鑑賞しました。